

ALAN ALANÍS EL CONFERENCISTA MAS JÓVEN DE MÉXICO SE PRESENTÓ EN EL ITSJ

Lunes, 21 de Mayo de 2012 13:56 Juan José



En el marco de la cuarta semana de administración que realiza el Instituto Tecnológico Superior de Jerez se presentó Alan Alanís quien es considerado el conferencista mas joven de México ya que solo tiene 23 años y ha conseguido premios a nivel nacional como "Premio Municipal de la Juventud, Valores 2005", en la categoría

"Actividades Artísticas", máximo galardón otorgado por el gobierno de H. Matamoros, Tamaulipas, México, a un joven escritor.

La conferencia con la cual se presentó en el ITSJ fue "si tienes un sueño vívelo" la cual mantuvo en todo momento expectante a los alumnos que se encontraban disfrutando de la conferencia; cabe mencionar que además de la conferencia englobada en su totalidad por la motivación, es una forma por la cual se le puede demostrar al alumno que todo se puede hacer, que no hay algo imposible, ya que nuestras metas y sueños se pueden lograr si nosotros así lo deseamos.

Enhorabuena por este tipo de actividades que se realizan con la mayor calidad en el Tecnológico de Jerez, con gente experimentada y joven tratando de demostrar al alumno que la superación es todo en la vida.



http://www.testimonio13.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=785:alan-alanis-el-conferencista-mas-joven-de-mexico-se-presento-en-el-itsj&catid=38:noticias&Itemid=102